



Regionaljournal Wien
wien@regionaljournal.at



Brand verwüstet Wiener Christkindlmarkt während der Nacht

Ein Brand hat Teile des Christkindlmarkts am Wiener Rathausplatz zerstört, der erst kürzlich eröffnet wurde. Die Feuerwehr war vor Ort und hat die Flammen erfolgreich bekämpft.

Der Brand begann in den frühen Morgenstunden und brach in einem Versorgungscontainer aus. Hauptbetroffen war die Küche der beiden großen Hütten mit Indoor-Gastronomie, die vorübergehend gesperrt wurden.

Brand am Wiener Christkindlmarkt

Der Alarm wurde gegen 2:30 Uhr ausgelöst. Unter Einsatz von Atemschutzgeräten und durch Zugang über eine Drehleiter konnte der Brand schnell unter Kontrolle gebracht und gelöscht werden. Der Rauch hat einen größeren Bereich um den Versorgungscontainer beeinträchtigt, der hauptsächlich vom Feuer betroffen war.

Weiterhin in vollem Betrieb

Trotz des Brandes bleibt der Christkindlmarkt geöffnet. Alle Stände, Fahrgeschäfte und weitere Attraktionen können weiterhin von den Besuchern genutzt werden. Lediglich die Indoor-Gastronomie ist vorerst geschlossen. Keine Personen kamen durch das Feuer zu Schaden.

Die Polizei hat Ermittlungen zur Brandursache aufgenommen. Laut dem Sprecher der Feuerwehr, Jürgen Figerl, wurden diese bereits während des Feuerwehreinsatzes eingeleitet.

